



A partir del lunes, los vecinos y vecinas de los núcleos urbanos de Es Caló y la Mola podrán tener acceso al suministro de agua potable procedente de la estación desalinizadora de Es Ca Marí. Así lo ha informado la consellera de Medio Ambiente, Industria y Energía del Consell Insular de Formentera, Silvia Tur y el Director de la empresa Aqualia en Baleares, Eduardo del Castillo.

Recordemos que el pasado mes de julio se puso en funcionamiento la red de alcantarillado en los núcleos de Es Caló y el Pilar de la Mola y quedaba pendiente el accionamiento de la red de agua potable en estos núcleos hasta la obtención del visto bueno definitivo de la Consejería de Salud y Consumo del Govern Balear.

El Consell Insular de Formentera firmó un convenio de compra venta de agua con la Agencia Balear de Calidad Ambiental, para garantizar el suministro de agua potable para el conjunto de la isla hasta que la Dirección General de Recursos Hídricos del Gobierno de las Islas Baleares saque a concurso la construcción, mantenimiento y explotación de la nueva planta desaladora.

Este proyecto prevé la ampliación y modernización de la planta actual, y supondrá un aumento de la capacidad de producción nominal de agua que aumentará de unos 4000m³/día a 5000m³/día. De esta forma se espera poner fin a la precariedad de esta instalación, que a día de hoy, ya ha excedido su vida útil y por lo tanto requiere una modernización con carácter urgente. Hasta la finalización del proyecto de mejora de la desaladora, la institución insular se

hará cargo del mantenimiento de las nuevas conducciones, aunque con carácter provisional, ya que la inversión y mantenimiento de las redes de producción de agua en alta se encuentran bajo competencia de la Comunidad Autónoma.

La puesta en marcha de este nuevo servicio permitirá poner fin a la antigua demanda de los vecinos de estos pueblos de poder disfrutar de los servicios básicos de agua y alcantarillado y dejar de sufrir los importantes perjuicios económicos que les suponía tener que llevar agua potable y evacuar las aguas sucias a través de camiones.

En un futuro, también se proveerá de suministro a dos de los complejos turísticos con mayor número de plazas hoteleras como son el Club Maryland y el hotel Riu la Mola. De momento continuarán con su propio sistema de suministro hasta que finalicen las obras en la planta desaladora.

El Consell Insular de Formentera quiere recordar a todos los vecinos y vecinas de los dos núcleos urbanos de la puesta en marcha de estas nuevas conducciones, con el objetivo de ponerlo en conocimiento de todos los interesados para que inicien todos los trámites para la conexión a la red. En la Mola hay una previsión de contar con 150 peticiones de conexión a la nueva red, aunque hasta el día de hoy sólo ha habido 3 personas interesadas.

El representante de Aqualia ha incidido en los trámites necesarios para disfrutar del nuevo servicio de agua potable y alcantarillado, que consiste en tramitar el alta a través de la empresa municipal de aguas, Aqualia. Para gestionar la solicitud, deberán dirigirse a la oficina de atención al cliente que se encuentra en la avenida de Porto-Salé, s/n de San Francisco Javier, o a través de la oficina virtual durante las 24 horas del día los 365 días del año. También se puede hacer contactando con el servicio de atención al cliente de Aqualia a través del teléfono 902 18 60 18.

Con estas obras, el Consell Insular de Formentera culmina su labor de impulso y modernización de infraestructuras destinadas a dar respuesta a las necesidades de la ciudadanía.

